



47^{ème} session du groupe de travail de l'Examen périodique universel

Qatar

Intervention du Luxembourg

Genève, le 12 novembre 2024

Monsieur le Président,

Le Luxembourg souhaite la bienvenue à la délégation du Qatar et la remercie pour la présentation de son rapport national et les efforts déployés pour la mise œuvre des recommandations du 3^{ème} cycle. Nous félicitons le Qatar pour son élection au CDH pour le mandat 2025-2027.

Dans un esprit constructif, le Luxembourg souhaite faire les quatre recommandations suivantes au Qatar :

- 1) Donner pleinement effet aux traités internationaux des droits humains dans son droit interne;
- 2) Abolir la peine de mort et adhérer au deuxième Protocole facultatif au Pacte international relatif aux droits civils et politiques ;
- 3) Appliquer pleinement la législation protégeant les travailleurs migrants et améliorer l'accès à des voies de recours des victimes de mauvais traitements ;
- 4) Adopter un plan d'action national visant à mettre en application les Principes directeurs relatifs aux entreprises et aux droits de l'homme.

Nous souhaitons plein succès au Qatar dans la mise en œuvre des recommandations du présent EPU.

Je vous remercie.

[164 mots – 1 minute]